



ECHO DU TC COLOMBIER

Numéro 5 - Juillet 2018



TATIANA MARIANY

L'INTERVIEW

SOMMAIRE :

RENCONTRES INTERCLUB

TOURNÉE VENDÉE

STAGES D'ÉTÉ

FÊTE DU CLUB

LE MOT DU PRÉSIDENT



Le temps des vacances est venu pour tout le monde après un printemps riche en événements au sein de notre club !!!

Bravo à toutes les compétitrices et compétiteurs engagés dans les différents championnats, bravo pour l'organisation de la superbe fête de l'école de tennis, le BBQ etc

Je vous souhaite un bel été et de belles vacances sans oublier vos raquettes !!

SPORTIF

RENCONTRES INTERCLUB

Les différents championnats par équipes seniors de l'année 2018 sont terminés et ont rendu leur verdicts. Le club est fier d'avoir trois équipes qui terminent premières de leurs poules, 4 équipes ont terminé dans le haut du tableau (2ème ou 3ème) !



Seule ombre au tableau, il s'agit malheureusement notre équipe fanion qui, malgré sa combativité et sa persévérance jusqu'à la dernière rencontre, n'a pu éviter la descente en division régionale. La seule victoire acquise lors de la 4ème journée sur nos terres, face au TC Paris, n'aura pas suffi à obtenir la 4ème place de la poule synonyme de maintien.. Mais nous pouvons compter sur nos joueurs qui auront à cœur de retrouver la nationale 4 dès l'année prochaine !

Bilan : 1 V / 0 N / 4 D / 5ème / ▼ DQN4



L'équipe 2 Homme aura joué la première place jusqu'à la dernière journée... En effet, nos joueurs se sont présentés pour leur dernier match au TC Commeny en position de 1er de leur poule. La seule équipe avec qui se jouait cette première place n'était autre que leur adversaire du jour. Malheureusement face à une équipe très solide, nos joueurs n'ont pu rapporter la victoire ou le nul qui aurait suffi. Nul doute que cette équipe y parviendra très rapidement grâce à un effectif jeune. Celui-ci est composé principalement de nos jeunes espoirs qui ont fait preuve d'un bel esprit d'équipe.

Bilan : 3 V / 1 N / 1D / 2ème / ▶ Ligue 2.

Notre Equipe 3 qui évoluait cette saison en Ligue 3 a de son côté attaqué sa saison de manière un peu difficile avec une défaite lors de la première journée au TC Mauriac..



Les autres rencontres ne seront que des victoires et 1 nul à domicile.

Après cette belle deuxième partie de championnat, nos joueurs terminent à la seconde place de très peu derrière les premiers.

Bilan : 3 V / 1 N / 1 D / 2ème / Ligue 3



Quant à notre équipe 4 Homme, elle réalisa un quasi sans faute mis à part cette première rencontre et une défaite face au TC Volvic. Mais malgré ce « faux départ », l'équipe a su faire preuve de caractère et enchaîna les 4 rencontres suivantes par 4 victoires. Ces très bons résultats leur ont permis d'accéder à la première place et également de disputer les phases finales. Cette belle aventure se terminera en demi finale face à l'AT Perignat sur allier 1 ! Bravo à eux !!!

Bilan : 4V / 0N / 1D / 1er / 1ère division dép.



Notre Equipe 5 Homme aura été d'une solidité imperturbable durant toute sa campagne de compétition. Nos joueurs ont été chercher 5 victoires lors des 5 rencontres de poules, ce qui leur ont permis directement de décrocher le ticket en première place. Mais comme si ces superbes résultats ne suffisaient pas, ce groupe est même allé chercher le titre de champion de 3ème division du Puy-de-Dôme ! Félicitations à eux pour cette superbe performance !!

Bilan : 5 V / 0 N / 0 D / 1er / 3ème division / CHAMPION



Du côté de l'équipe 6 Homme, là aussi nos joueurs ont été très inspirés durant les phases de poules avec une statistique qui se passe de commentaires : 25 comme le nombre de match gagnés sur les 25 matchs disputés sur toute la face de championnat. Sur cette lancée, nos Chamaliérois se sont aisément qualifiés pour la finale du championnat mais c'est sur cette dernière rencontre que nos joueurs se sont heurtés à plus forts. Ils terminent quand même vice-champion de 4ème division du Puy-de-Dôme, félicitations à eux également !!

Bilan : 5 V / 0 N / 0 D / 1er / 4ème division dép.



Chez les femmes de très bons résultats ont été obtenus ! Notre Equipe 1 a réussi une saison très solide grâce à 2 victoires obtenues lors de la première et dernière journée. Les trois autres rencontres se sont soldées par des matchs nuls où nos Chamaliéroises auront manqué d'un poil de réussite sur 1 ou 2 doubles décisifs. L'accès la première place se sera joué sur ces deux super tie break que les adversaires auront réussis à faire basculer en leur faveur.

Bilan : 2 V / 3 N / 0 D / 2ème / ► Ligue 1



L'équipe 2 aura elle aussi fait belle figure en allant même jusqu'à jouer la première place jusqu'à la dernière rencontre. Malheureusement, c'est sur celle ci que nos joueuses ont connu leur seule défaite de cette belle saison. Elles peuvent se féliciter d'une belle saison et nous leur souhaiteront une première place pour l'an prochain.

Bilan : 3 V / 1 N / 1 D / 2ème / ► Ligue 2

TOURNÉE VENDÉE

Du 11 au 23 juillet 2018, a eu lieu en Vendée, cette année encore, la traditionnelle tournée de tournois de tennis pour nos jeunes compétiteurs.



Brillamment organisé par Thierry et accompagné de Matthieu, quatre jeunes ont participé à ce déplacement : Antoine Montagnon (15/2), Pierre Pérol (15/1), Nathan Bauer (30/1) et Valentin Salmont (15/3).



Avec une météo radieuse pendant ces deux semaines, la tournée s'est déroulée dans une ambiance joyeuse et dynamique, rythmée par les tournois de tennis (entre 5 et 6 par enfant) et entrecoupée de moments de détente à la plage ou de quelques parties de molki.

Durant la quinzaine, nos compétiteurs ont accumulé de bons résultats sportifs. Ils ont su mettre en place les précieux conseils tactiques et mentaux que Thierry leur a transmis tout au long de l'année et du séjour.



On peut noter les deux excellentes tournées de Nathan et Valentin, avec des perfs à 4 et 3 classements supérieurs. Antoine et Pierre ne sont pas en reste avec également des perfs au classement supérieur.



Le club tient à remercier Thierry pour son investissement qui permet l'épanouissement tennistique et compétitifs de nos jeunes, ainsi qu'à le féliciter pour sa longévité dans l'organisation des tournées de tennis. En effet, celle-ci était la dernière tournée encadrée par Thierry. Merci encore !



TOURNOI JEUNES

Le tournoi jeune s'est terminé le 23 juin dans la bonne humeur sous la bienveillance du juge arbitre Mathieu Rojas :

- En 14 ans dames, victoire de COUDEYRE Lole-Marie face à LASSET Margot sur le score de 6/0 6/2
- En 12 ans, victoire de PEREDA Pablo face à CLAVELOU Paul, après presque 3h de jeu, sur le score de 4/6 6/4 7/6(3)
- En 13/14 ans, victoire de BRUGEYROUX-BARLIER Louis face à LAMALLE Titouan sur le score de 6/3 6/4
- En 15/16 ans, victoire de BOISNIER Arno face à BOUZIDI Amine sur le score de 6/2 6/0
- En 17/18 ans, victoire de CAUSSE Jean-baptiste face à ROUGIER Benoit sur le score de 6/4 6/1.

Félicitations aux champions et merci à tous les participants !!!



TOURNOI SENIORS

Victoire chez les Dames de Florence AUBRY (TC Colombier) au dépend de Delphine BURBAN (TC Colombier) et chez les Messieurs, victoire de Florent DOREL (TC Colombier) au dépend de notre «marathonien» des tournois (16 matchs dans la semaine) : Gary PRIGENT (TC Colombier)...non non, ce n'était pas un tournoi interne... Félicitations à eux et à tous les participants et encre MERCI aux organisateurs ainsi qu'aux partenaires du tournoi (Château Blanc et Tecnifibre).



ACTIVITÉS

STAGES

Pour les jeunes :

Organisés par Tatiana durant les vacances scolaires. Différentes formules sont possibles. Le tennis est pratiqué en matinée, par groupes d'âge et de niveau, maximum 6 enfants par terrain et pour 1 éducateur. Le contenu de la séance est divisé en 3 temps :

- Pour les plus petits : apprentissage des fondamentaux du tennis / développement de la coordination et de la motricité / jeux collectifs
- Pour les plus grands : technique / points dirigés / Education physique spécifique tennis (Echauffement, souplesse, force, vitesse, endurance...).

STAGE JEUNES TENNIS
Et multi-activités
Toutes les vacances scolaires
Ouverts à tous les jeunes licenciés ou non
Différentes formules possibles
A partir de 59€
Les 5 jours
Inscription par téléphone, email ou en ligne sur le site
Contact et renseignements : Tatiana Mariani - 07 82 20 45 78
Tennis club du Colombier, 31 voie Romaine, 63400 Chamalières
tccolombier53@gmail.com
www.tccolombier.fr

Pour les adultes :

Organisés par Mathieu Rojas et Jacques Vogl.

Le thème pour les vacances en cours est : l'amélioration du jeu de jambes et de la régularité du fond de court.

Formule sur deux jours au choix.

Les courts durent 1h30 pour un montant de 30 euros.

Deux créneaux sont disponibles : 18h30 et 20h.

Contactez Mathieu pour plus de renseignements.

Ces stages ont lieu durant tout l'été.

Stages Adultes de tennis à Chamalières
Du 11 juin au 30 août 2018
Formule sur 2 jours du lundi au samedi 18h30 - 20h
Deux créneaux disponibles : 18h30 et 20h30
Inscription par téléphone ou email. Contact et renseignements : Jacques Vogl : 06 07 47 22 68 / Mathieu Rojas : 06 28 20 66 84
Tennis club du Colombier, 31 voie Romaine, 63400 CHAMALIÈRES
Email : tccolombier53@gmail.com - www.tccolombier.fr

VIE DU CLUB ☕

FÊTE DU CLUB

Ce samedi 30 juin a eu lieu le traditionnel barbecue de fin de saison, beaucoup de convivialité et de bonne humeur pour une très belle participation sous un soleil radieux, où nous avons dégusté entre autres merguez, brochette et taboulé préparé par nos chefs Séverine, sa fille Sandrine et son gendre Dylan .
Merci à toutes à tous et on se retrouve à la rentrée.



Bonjour Tatiana, peux-tu nous expliquer ta fonction au sein du club ?

J'assure 20h de cours collectifs aux enfants et adultes du club. Responsable et organisatrice des stages jeunes pendant les vacances scolaires, je suis également capitaine de l'équipe 1 dame. J'assiste aussi ponctuellement Thierry aux tâches administratives et participe aux animations du club House.

Tu nous expliques un peu ton parcours sportif et professionnel ?



J'ai commencé le tennis avec ma baby-sitter à l'âge de 3 ans. Classée dans les 3 premières régionales jusqu'à l'âge de 12 ans, avec pour entraîneur Thierry Celier-Barette, je suis 15/1 quand j'arrête la pratique suite à une blessure.

Après une expérience de haut niveau en badminton (18ème joueuse française) et 9 ans en tant que vendeuse sports de raquette chez Décathlon Paris 9e, je reviens en Auvergne pour me former au métier d'entraîneur de tennis et de badminton.

Je reprends le tennis au club de l'ASM après 13 ans d'arrêt et j'atteins le classement de 5/6 avant d'intégrer la formation d'entraîneur.

Vers fin 2012, je contacte Thierry et suite à une libération de poste, je fais mes premiers pas au TC Colombier sur la saison 2013/2014.

Tu vas donc entamer ta sixième saison parmi nous, qu'est ce qui te plaît et te fait rester dans notre club ?

Le cadre, les infrastructures et la dynamique d'évolution du club me permettent de m'épanouir dans ma passion pour le tennis et de l'entraînement sportif, c'est vraiment intéressant, et ça me motive pour apprendre toujours plus de choses.



La liberté et la confiance que nous accordent les membres du bureau pour faire grandir le club et améliorer la convivialité. Je partage des valeurs communes au niveau de la pédagogie avec Thierry,

directeur sportif du club, et j'aime l'ambiance de travail avec l'équipe pédagogique.

Tu es aussi responsable des stages jeunes pendant tout l'été, peux-tu nous décrire une journée type et comment ça se passe avec les jeunes ?

La journée commence à 9h par un échauffement collectif, les enfants sont ensuite repartis par groupe de niveau et gardent le même entraîneur toute la semaine.

En matinée, pour créer une dynamique, on fonctionne le plus souvent en atelier, ce qui nous permet de mélanger les âges et les niveaux des enfants. Cela génère de l'enthousiasme et de l'envie chez les tous petits, du partage et de l'échange pour les plus grands, peut être des futurs éducateurs à venir... :)



Un groupe d'enfants a la possibilité de rester déjeuner au club dans la convivialité et de participer les après-midi aux activités multisports jusqu'à 17h : escalade, badminton, golf, canoë, piscine, yoga, tir à l'arc, athlétisme, biathlon, vtt et autres sports collectifs. De quoi s'amuser et partager la passion pour le sport, cela permet aussi de développer un esprit d'ouverture et de cohésion.

Un petit mot pour finir ?

Je souhaite la bienvenue à Florence, Julie, Marlène et Solène, qui vont renforcer les équipes féminines pour assurer la montée au niveau supérieur. Je remercie toutes les personnes avec qui je travaille pour leur confiance.

Bel été à tous et à bientôt sur les courts et au club-House !

Petite anecdote de Thierry sur Tatiana :

« Elle faisait partie des premières tournées que j'ai organisées... A l'une d'elle, elle avait pris un méga coup de soleil à la plage, et du coup elle dégustait sur les auto tamponneuses... elle faisait des grimaces à chaque choc, j'étais mort de rire... »

EN BREF...

Le 17 juin a eu lieu la très belle fête de l'école de tennis au TC Colombier !!! Merci à l'équipe pédagogique (Taty, Mat, Jacques, Greg) à nos 2 emplois civiques (Elysa et Mathis), aux jeunes du club (Antoine, Valentin, Nathan et Marc), à Brice pour ce superbe barbecue, aux parents et à tous les enfants présents...



Bravo à Clément Marquet qui a remporté le tournoi De Veyre-Monton le week-end du 17 juin en gagnant 2 fois à 15 et qui remporte aussi, le week-end suivant, le tournoi de Sayat avec des perfs à 5/6 à la clef.



Félicitations aussi à nos 2 jeunes Seniors+ qui terminent Champion départemental dans leur catégorie respective. Gérard DOUVEGHEANT en +60 et Thierry CELIER BARETTE en +50 !



Et enfin, le mois de juin a aussi été marqué par la validation de Greg pour l'obtention de son DE !!! Quel talent !!! Bravo Greg !!!



TENNIS CLUB COLOMBIER :
voie romaine 63400 CHAMALIÈRES -  www.tccolombier.fr
 04 73 36 00 69 -  tccolombier63@gmail.com -  TC Colombier
EDITORIAL : CLEMENT MARQUET ET EDOUARD BONNEFOY
PHOTOS ET CONCEPTION : SYLVAIN GUILLOTTE